
本屆立法會將面臨重大挑戰，預期議事堂亂象將惡化，維護議會和政府正常運作的重任理

所當然落在建制派肩上。建制派要充分協調，團結合作，保證掌握大會主席、內會、財委會

正副主席等關鍵位置，確保立法會運作暢順有效，而非成為狙擊施政的政治舞台。
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眼見同黨羅冠聰搞「港獨」
「自決」而上位，晉身立法會新
貴，被網民稱為「河童」的「香港
眾志」黃之鋒心有不甘，日前便在
其臉書發文並上傳照片，展示他到
台灣與「台獨」新政黨「時代力
量」主席兼「立法委員」黃國昌及
「太陽花學運」搞手陳為廷等人交

流見面，又參與大肆吹噓「佔中」。黃之鋒不只一
次與「台獨」組織勾結，反映「眾志」在「港獨」
「台獨」合流上日益猖狂，行動越搞越激，與

「台獨」遙相呼應，破壞香港的繁榮穩定，值得
社會高度警惕。
「香港眾志」提倡「本土自決」，羅冠聰當選立法

會候任議員後不久，即表明計劃就「香港前途自決
權」進行「民間公投」，又揚言會在本月12日宣誓就
任時「加料」，凸顯其「本土自決」意識，為推動
「暗獨」絞盡腦汁，成為「獨派」風頭躉。
羅冠聰大學未畢業，因鼓吹「自決」受寵，獲反對

派幕後主子扶植，當選候任立法會議員，名利雙收。
黃之鋒成名較羅冠聰早，卻因年齡不足未能參選，眼
光光看着羅冠聰爬頭，享受名利富貴，自然分外眼

紅。既然不能循當議員之路上位，黃之鋒只能走偏
鋒，以「交流」為名再到台灣吹捧「港獨台獨」合
流，一方面可為「眾志」的「港獨」路線找外援，甚
至金援，另一方面更可吹噓自己的威水史，不讓羅冠
聰專美。
黃之鋒到台灣向「台獨」組織交流，可以交流什
麼？無非向「台獨」意識和煽動手法偷師，這必然離
不開違法暴力。台灣「太陽花學運」，就是騎劫議
會，橫衝直撞，無法無天的「民主行動」，其目的就
是要宣揚「台獨」，不惜令台灣的經濟民生陷入災難
之中。「台獨」對台灣禍害深重，已激起民意強烈不
滿。蔡英文上台短短4個月，民望遭遇「雪崩式」下
跌，可見一斑。現在黃之鋒還要發帖，「感謝台灣綠
黨青年部」邀請，讓他可到台灣互相交流，想要把
「台獨」的套路帶到香港，以便「眾志」在香港大搞

「港獨」，讓香港步「台獨」後塵，香港經濟民生的
災難勢必隨之而來。
值得注意的是，黃之鋒與「台獨」分子交換意見，

認為台灣越分裂越讚、越激進越好，然後他又把「佔
中」和選舉掛鈎，讓「台獨」分子仿效，以這樣的思
維，「港獨」「台獨」組織只會越來越激，「眾志」
今後的行動，豈有不升級之理？
黃之鋒是引發「佔中」的始作俑者之一，令香港的

法治、經濟、民生大受衝擊，但他只被判社會服務
令。反對派上月28日舉行「佔中」兩周年集會，視
「佔中」為「功績」，向港人傷口灑鹽，黃之鋒當日
洋洋得意到場「紀念」，引起港人憤怒。市民要充分
認識黃之鋒之流推動「兩獨」合流的嚴重危害，全面
揭露和抵制「港獨」的言行，不容黃之鋒為所欲為，
不斷搞亂香港。

「河童」勾結「台獨」「眾志」愈搞愈激 游 揚

建制派要掌握關鍵位置 確保立會運作暢順有效
本屆立法會基本格局不變，建制派依舊掌握了絕大多
數席位，但整個立法會的政治格局卻悄然發生轉變，形
成建制主導、傳統反對派縮水、激進「本土派」冒起的
新格局，出現錯綜複雜、更加微妙的政治生態格局。

建制派要力爭出任立會關鍵職位
某些激進「本土派」分子尚未正式就任，已經聲稱要

用包括拉布在內的各種激進手段來影響立法會的議事過
程，甚至揚言要把「港獨」議題帶入立法會。這意味着
更多激烈的議會紛爭，行政、立法關係無可避免將會更
惡劣，就像台灣因議會藍綠惡鬥和民粹橫行而導致社會
不斷內耗，嚴重影響競爭力。
建制派既然在立法會仍然佔據主導地位，就理所當然
地要擔負起主導立法會秩序的重任。新一屆立法會主
席，以及內務委員會（內會）主席、財務委員會（財委
會）正副主席等關鍵位置，建制派要當仁不讓，力爭出

任這些關鍵職位，以承擔起維護立法會和特區政府正常
運作的責任。

梁君彥是立法會主席最佳人選
立法會主席一職不僅是立法會內部的一個職位，而且

這個職位牽涉到維護香港憲制秩序，以及促進發展和改
善民生的大局。建制派各黨派及獨立議員昨日一共29
人碰面，大部分都表態支持經民聯梁君彥做大會主席。
梁君彥是立法會主席的最佳人選，因為他不僅有愛國愛
港的擔當，而且有多年從政經驗，連續擔任4屆議員，
做過內會主席，政壇資歷和經驗都比較豐富，善於在各
種複雜的環境下把握大局，協調及處理好各種情況，因
此，客觀來看，梁君彥應是最佳立法會主席人選。
建制派亦正式通過由廖長江擔任俗稱「班長」的召集

人角色，陳克勤做副召集人，並協調好由民建聯李慧琼
競逐內務委員會主席，財委會就由陳健波做主席，並傾

向副主席都由建制派擔任。

內會、財委會正副主席的重要性
內務委員會主席重要性僅次於大會主席。內務委員會

為立法會會議作準備，並商議與立法會事務有關的事
宜。內務委員會的一項重要職能，是審議已提交立法會
的法案，以及在立法會會議席上提交省覽或提交立法會
批准的附屬法例。內務委員會可將關乎立法會事務的政
策事宜交付有關的事務委員會研究。此外，內務委員會
亦可按其認為適當的方式，研究任何與立法會事務有關
的其他事項。由民建聯李慧琼競逐內務委員會主席，可
在維護香港憲制秩序，以及促進發展和改善民生方面，
把好第一道關。
財務委員會審查及批准政府提交的公共開支建議，審

查財政司司長每年提交立法會的開支預算草案及撥款法
案。財務委員會轄下設有兩個小組委員會，分別是人事
編制小組委員會及工務小組委員會。建制派支持由陳健
波做財委會主席，並傾向副主席都找建制派擔任，有利
於政府提交的公共開支建議可正常審議和批准，避免被
無休無止的拉布阻撓。

建制派要加強協調與團
結合作
過去4年，反對派議員拉布無
日無之，議會和政府運作陷於
癱瘓，經濟民生受到衝擊。立
法會在反對派政治操作下，發
展經濟、改善民生項目都變得
政治化，甚至出現激進勢力利用立
法會平台鼓吹分裂的危險跡象。如果立法會成為狙擊施
政的政治舞台，繼續由反對派拉布、流會下去，4年又
一個空轉，最終受害的將是香港普羅大眾。
建制派要充分協調，團結合作，保證掌握立會主席、

內會、財委會正副主席等關鍵位置。新民黨田北辰為大
局棄選立會主席，為建制派團結合作作出榜樣。由廖長
江擔任俗稱「班長」的召集人角色，陳克勤做副召集
人，有利建制派加強協調與合作。建制派掌握關鍵位
置，擔負起主導立法會秩序的重任，在立法會遏制「港
獨」和拉布，可確保立會運作暢順有效，維護港人根本
福祉。
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河童「台獨」同流合污
政界批禍港害青年

香港文匯報訊（記者 文森）監警會昨日與
投訴警察課代表舉行例會，警方在會上匯報違
法「佔中」及旺角暴亂相關投訴的調查進度。
警方投訴及內部調查科總警司張建光表示，就
旺暴方面，由於部分案件已轉介至最高法院，
難以預測何時完成整個調查。
警方表示，投訴警察課共收到33宗有關旺角

暴亂投訴，其中28宗屬須匯報投訴，涉及毆
打、疏忽職守等指控。監警會資料顯示，旺角
暴亂中收到23宗投訴被毆打個案、共涉28項
指控，包括兩項聲稱在警車內被毆打、5項聲
稱在警署內被毆打等。在23宗投訴被毆打案
中，18人被控，但3人獲律政司撤銷控罪。
「佔中」方面，警方至今接獲529宗投訴，
當中172宗為須匯報投訴，警方已就169宗向
監警會提交報告，監警會已通過168宗，餘下1
宗是涉及一名警員被指毆打市民的個案，因其
後才得悉涉事警員身份，監警會已要求警方立
即跟進調查。

監警會：朱經緯案超職能
另外，前警司朱經緯被指「佔中」期間於旺
角以警棍毆打途人，但朱經緯至今未被刑事檢
控，監警會主席郭琳廣說，該會已作出毆打屬
實的結論，並獲投訴警察課接納，強調紀律處
分或刑事檢控與否，已超出監警會的法定職
能。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民主黨成員李華明上周
與港澳辦副主任馮巍在港會面，他昨日於一個電台節目
中表示，有向馮巍反映中央須多些與「泛民」及反對派
交流，建立正常溝通機制。他引述說，對方表示認同，
但擔心反對派或個別鼓吹「香港自決」的黨派，不與中
央官員會面。
李華明指現時部分人有「心魔」，認為不應說與中央
會面便是「出賣香港、黑箱作業」，強調要建立正常溝
通機制。
此外，「民主思路」召集人湯家驊早前亦與馮巍會

面，商討了「港獨」、立法會未來4年運作等議題。湯家
驊認為，香港的法律和司法制度足以應付「港獨」問
題，認為中央無須擔憂。

李華明倡與中央正常溝通

今年3月「學民思潮」宣
佈「停止運作」，並稱將
在半年內成立新的學生組
織，並將「學民」部分
「遺產」撥予新組織。如

今半年已過，「學民」核心人物如黃之鋒等
人亦只顧「中箭（香港眾志）」的事務。一
直狙擊「中箭」等人的仇思達昨日就在face-
book發帖，直言︰「半年已過，學民思潮的
剩餘黨產，以及宣稱將會成立的『新學生組
織』亦無蹤無影。」不少網民留言炮轟有關
人等「唔找數」，有人更作打油詩說︰「挾
帶牌頭急走佬，另立政黨為搲撈！財務報告
乜都冇，如何核實兩盤數？」

「學民」今年 3 月突然就宣佈「停止運
作」，做法已令社會譁然，一眾曾捐款支持
「學民」的人更大感受騙，甚至成立「學民
苦主大聯盟」去「追數」。不過，「學民」
當然懶理，宣佈「停止運作」同時，係咁

（）交代一下所謂「財政安排」就當無
事。當時他們稱，「學民」約有145萬元戶口
餘額，當中「70萬元撥至即將成立的新學生
組織」，另外75萬元則為「學民思潮法律援
助基金」，以支援「所有學民思潮成員」的
律師費用。

你作出半年承諾，「中箭專家」仇思達當
然追數。昨日他就在fb發帖指出黃之鋒等人
走數，不少網民亦留言炮轟該些人等，更有
人諷刺道︰「牠（他）們會找數才嚇人。」
不少人指出，早前「學民」的傳訊息名單亦
被過戶至「中箭」運用，思疑有關款項亦早
已「過檔」。

有人在帖文中標籤黃之鋒等人請他們回
應，但他們當然一如既往未有理會。網民
「Prince Louise」就說︰「錢已袋，數已走，
羅三七（「中箭」主席羅冠聰）更當選立法
會議員，錢途無限。」

■記者 甘瑜

「學民」「遺產」失蹤
網民炮轟追數

網民鬧爆「學民」走數
Kitty Lam︰挾帶牌頭急走佬，另立政黨為搲撈！財務
報告乜都冇，如何核實兩盤數？

Wombat Tai︰我都覺得好怪……好彩仲有人記得。

Fui Hung Shek︰搵笨×！

Johnny Hung︰睇死唔找數。

Kelvin Chan︰牠（他）們會找數才嚇人。

Billy Ho︰其實小小（少少）錢只夠佢地（哋）食幾年杯麵咋。

Chi Fai Szeto︰「中箭」仔攞錢去台灣掛（啩）！

Prince Louise︰錢已袋，數已走，羅三七（羅冠聰）
更當選立法會議員，錢途無限。

Svjetlo Kwong Leong︰個sms list（傳訊息名單）仲
響度呀！

Ho Cheuk Him︰個人資料都過左（咗）檔，用邏輯推
理「黨產」都過左（咗）檔架（㗎）啦！

資料來源︰facebook 整理︰甘瑜

■■黃之鋒前日到台北與台黃之鋒前日到台北與台
灣灣「「學運學運」」搞手會面搞手會面。。
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黃之鋒昨日又更新行程，稱接受了「華人民主書
院」的邀請，在台灣分享於香港的選舉經驗，

及在青年參政範疇上所面對的挑戰。他又與曾經替蔡
英文、柯文哲等「操盤主理空戰」的民進黨中人會
面，讚賞民進黨的文宣「大獲好評」，較傳統政黨的
平面設計和影片廣告「明顯高了好幾班」，希望可以
向民進黨的媒體創意中心取經云云。

盧文端：中央或推「國安法」
全國政協外事委員會副主任、中國和平統一促進會
香港總會理事長盧文端昨日接受本報訪問時表示，香
港「自決」勢力與「台獨」分子交換意見，對來屆立

法會及政府施政固然造成破壞，對本港社會亦會造成
嚴重影響，長遠會毒害本港年輕人，或煽動年輕人反
抗政府。他認為，「自決」和「台獨」都是香港的禍
害，香港反「自決」、「港獨」之餘亦要反「台
獨」，如果雙方持續交流，會迫使中央政府推動「國
家安全法」。

陳勇：「毒販交流」港人埋單
港區全國人大代表、新社聯理事長陳勇指，上述勢
力會面是「五毒俱全」。他形容「全世界的毒販都喜
歡交流」，包括「疆獨」、「藏獨」，甚至ISIS等，
大家都明白反社會行為最終都會失敗和害人害己，若

堅持繼續向此方向走，香港將落得悲慘下場。他說，
如果有人喜歡吸毒、播毒，「我們更應加強防護，一
起守護香港」。
陳勇指，不少奉行西方民主的國家還未做到優質民

主，出現一班無政治智慧，靠打擊對手爭取政治本錢
的政治領袖，香港亦出現同樣情況，他擔心港台主張
「獨立」或「自決」的組織交流成為常態，會影響新
一屆立法會運作，「拉布只會是小兒科，甚至攻擊主
席台都會有」。他希望香港民主發展可以盡快提升層
次，將不學無術及阻礙香港民主發展的人淘汰。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）黃之鋒（河童）在「香港眾志」創黨前，曾

到台灣與「台獨」分子作交流，他近日更於facebook屢次發帖，指自己前日

已抵達台北，並與當地年輕激進派，包括「時代力量」主席兼「立法委員」

黃國昌，以及「太陽花學運」搞手陳為廷和施懿倫等人再次會面，雙方互相

分享由「太陽花學運」和「佔中」後投入競選的經驗，而黃之鋒更盼望兩地

可「互相借鑑」。有政界人士批評，上述人等「互相借鑑」，只會對本港社

會造成嚴重影響，長遠會毒害本港年輕人。


